
Stadtverordnetenversammlung 
Ausschuss für Kultur 

 

 

20. Februar 2024 
1 von 1 

Berichterstattung über notwendige Sanierungen im Opernhaus 
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 31. August 2020 
Bericht des Magistrats 
-101.18.1726- 
 
Beschluss 

 
Der Magistrat wird aufgefordert, über die geplanten Sanierungsarbeiten im 
Opernhaus und das Konzept eines Ersatzspielortes im Kulturausschuss zu 
berichten. 

 
Oberbürgermeister Dr. Schoeller berichtet den Sachstand der Sanierung, 
anschließend übergibt er das Wort an Herrn Gabriel, GWG, dieser informiert 
anhand einer PowerPoint-Präsentation über die Interimsspielstätte des 
Staatstheaters am Standort Jägerkaserne. Besonders geht er auf das 
Anforderungsprofil des Standortes, den Lageplan und die Realisierung ein.  
Anschließend beantworten Oberbürgermeister Dr. Schoeller und Herr Gabriel die 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




